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Résumé

L’enquéte comptable est L’ensemble des opérations destinées a surveiller les états financiers
des détenteurs d’impots ; a mettre en évidence les erreurs et les omissions impliquées dans la
comtabilisation du contribuable afin de vérifier 1’authenticité des déclarations de revenus ; et
I’authenticité de la comtabilité en les comparant avec les différentes données documents

disponibles et justificatifs

Ainsi ; les enquétes comptables sont conduites conformément a des procédures spécifiques en
¢change de garanties accordées par législateur au contribuable et aux obligations

Les mots clée :

Enquete comptable , détenteurs d’impots , garanties , obligations , déclarations , Comptabilité,

controle fiscal

Abstract :

The accounting ivestigation is the set of operations designed to monitor the fiscal statements of
the taxholders , to highlight the errors and omissions involved in the accounting of the taxpayer
in order to ascertain the authenticity of the tax returns, and the authenticity of the accounting by
comparing them with the various data available and supporting documents

thus , the accounting investigations are conducted in accordance with specific procedures in
return for guarantees granted by the legislator to the taxpayer and the liability

Key words :

Accounting investigation , tax holders , warranties , obligations , statement , Accounting,

tax audit




